
Il nuovo vescovo di Noto è
monsignor  Salvatore  Rumeo,
dalla  diocesi  di
Caltanissetta
Don Salvatore Rumeo, della diocesi di Caltanissetta, è il
nuovo vescovo di Noto. A dare la comunicazione alla comunità
diocesana  netina,  riunita  questa  mattina  in  Cattedrale,  è
stato il vescovo Antonio Staglianò. Un applauso ha salutato la
nomina  del  nuovo  presule  da  parte  di  papa  Francesco.
L’insediamento  avverrà  nei  prossimi  giorni.  Monsignor
Staglianò va a presiedere la Pontificia Accademia di Teologia.
Nato nel 1966, monsignor Salvatore Rumeo è docente di Teologia
Pastorale.  Profondo  conoscitore  del  magistero  di  Giovanni
Paolo  II,  si  interessa  di  pastorale,  di  catechesi  e
problematiche  giovanili.  Ha  pubblicato  numerosi  volumi,
articoli e saggi.

foto: mons. Salvatore Rumeo a sinistra, accanto al vescovo
nisseno mons. Mario Russotto

Vertenza  Prosat  a  Floridia,
arriva  l’accordo  che  tutela
tutti i dipendenti ed i loro

https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-vescovo-di-noto-e-monsignor-salvatore-rumeo-dalla-diocesi-di-caltanissetta/
https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-vescovo-di-noto-e-monsignor-salvatore-rumeo-dalla-diocesi-di-caltanissetta/
https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-vescovo-di-noto-e-monsignor-salvatore-rumeo-dalla-diocesi-di-caltanissetta/
https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-vescovo-di-noto-e-monsignor-salvatore-rumeo-dalla-diocesi-di-caltanissetta/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-prosat-a-floridia-arriva-laccordo-che-tutela-tutti-i-dipendenti-ed-i-loro-stipendi/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-prosat-a-floridia-arriva-laccordo-che-tutela-tutti-i-dipendenti-ed-i-loro-stipendi/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-prosat-a-floridia-arriva-laccordo-che-tutela-tutti-i-dipendenti-ed-i-loro-stipendi/


stipendi
Si è conclusa positivamente la vertenza dei lavoratori della
Prosat,  l’azienda  che  svolge  il  servizio  di  raccolta  di
rifiuti  per  i  comuni  di  Floridia  e  di  Sortino.  C’era
preoccupazione,  in  particolare,  per  la  posizione  degli
amministrativi “condivisi” nei due cantieri. Dopo un nuovo
incontro tra il Comune di Floridia, l’azienda ed i sindacati,
è stato sottoscritto un documento che dovrebbe mettere al
riparo  da  sorprese  circa  l’attivato  potere  sostitutivo
dell’amministrazione  comunale  nel  pagamento  delle  mensilità
arretrate.
Soddisfatto il coordinatore regionale Fiadel Sicilia, settore
Ambiente, Roberto Getulio. “Con l’accordo, sottoscritto oggi
pomeriggio nella sede del comune di Floridia, è sancita la
continuità  lavorativa  per  i  dipendenti  in  quanto  l’ente
pubblico locale si farà carico di pagare sia gli stipendi
arretrati ai lavoratori diretti che, ricordiamo, avanzavano il
saldo della quattordicesima, le mensilità di ottobre e di
novembre  2022,  sia  a  quelli  amministrativi  che,  in  primo
momento,  erano  rimasti  fuori  dalla  precedente  intesa.  Con
l’accordo, siglato dal sindaco Marco Carianni, il comune di
Floridia si è impegnato anche a procedere entro venerdì 23
dicembre 2022 nei confronti dell’Agenzia delle entrate per
sanare l’inadempimento previdenziale consentendo alla Prosat
di proseguire il servizio”.
In questo modo “l’azienda potrà richiedere i canoni pregressi
e quindi onorare gli impegni assunti in brevissimo tempo”,
dice ancora Getulio. Questo stesso accordo verrà presentato
anche al Comune di Sortino che ha informalmente manifestato
l’intenzione  di  procedere  verso  questa  direzione.  “Saremo
vigili sul rispetto del documento e ci faremo parte in causa
qualora non si dovessero rispettare i termini dell’accordo,
riservandoci di informare il Prefetto di Siracusa su ogni
minima variazione”.
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Recupero  della  ferrovia
storica  Noto-Pachino,
Gilistro:  “Attrattiva
turistica ma anche idea per
tpl”
Proseguono i lavori per il recupero della ferrovia storica
Noto-Pachino. Nei giorni scorsi, a cura di Rfi, sono stati
presentati  gli  interventi  definiti  “propedeutici  alla
riapertura”  della  suggestiva  tratta.  Diverse  le  autorità
presenti. Anche il deputato regionale Carlo Gilistro (M5s) ha
partecipato  al  sopralluogo.  “La  Noto-Pachino  sarà
un’attrattiva in più per quei turisti, sempre più numerosi,
che in un viaggio cercano esperienze. Grazie alla bellezza del
territorio,  al  clima  ed  all’enogastronomia  del  territorio
siracusano, la ferrovia storica diverrà un ulteriore richiamo
per il sud-est siciliano, non appena completata”.
Il recupero e la riattivazione della suggestiva tratta è stata
resa possibile grazie al lavoro degli anni scorsi, condotto a
Roma anche del Movimento 5 Stelle. “Voglio ricordare l’impegno
di Paolo Ficara, brillante vicepresidente della commissione
trasporti  nella  precedente  legislatura.  Suo  il  lavoro  sul
governo ed Rfi per interventi di questo tipo in Sicilia”,
ricorda Gilistro.
Quaranta milioni di euro dal Pnrr per l’itinerario turistico
che attraversa splendide porzioni di territorio siciliano e
collega alcune delle perle della provincia di Siracusa.
“Con il recupero della ferrovia turistica diventa possibile
anche  progettare  un  servizio  di  trasporto  pubblico  locale
oltre al turismo, collegando due centri vitali per l’economia
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siracusana come Noto e Pachino ovvero due cittadine di storia,
arte e splendide spiagge”, l’idea di Gilistro.
“Alle  amministrazioni  comunali  competenti,  ho  chiesto  di
procedere speditamente con gli adempimenti di loro pertinenza.
In particolare per verificare ed in caso eliminare la presenza
di ostacoli o di abusi edilizi lungo il vecchio tracciato. Il
recupero  della  ferrovia  storica  è  uno  dei  progetti  più
importanti nel nostro territorio. Motivo per cui anche la
Regione dovrà farsi trovare preparata, predisponendo per tempo
il servizio di collegamento ferroviario non appena concluso i
lavori  per  il  recupero  della  ferrovia  storica”,  ricorda
Gilistro.

Chi  sbaglia,  multato:  a
Melilli  giro  di  vite  nei
controlli sulla differenziata
Anche  a  Melilli  è  stata  disposta  dal  Comune  una  maggiore
attenzione  nei  controlli  sulla  raccolta  differenziata.  In
campo  la  Polizia  Municipale,  per  una  serie  di  controlli
straordinari  del  territorio,  per  verificare  il  corretto
conferimento dei rifiuti.
La Polizia Locale, guidata dal comandante Claudio Cava, in
sinergia con gli operatori dell’azienda titolare del servizio
di igiene urbana, hanno ispezionato a tappeto le utenze di
Melilli,  Villasmundo  e  Città  Giardino.  Riscontrate  diverse
irregolarità, puntualmente sanzionate.
“Confido nei nostri concittadini per un’attenzione maggiore
durante il conferimento dei rifiuti – ha detto il vice sindaco
Guido Marino, assessore all’Ecologia – Attenzione che è venuta
a mancare e che ha portato ad azioni come questa. Ma ribadisco
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che  ho  piena  fiducia  in  coloro  che  ci  hanno  permesso  di
raggiungere, in pochi anni, percentuali di differenziata da
record,  facendoci  entrare  con  pieno  diritto  nel  ristretto
elenco dei Comuni virtuosi. Dal canto nostro ricorderemo, con
pillole comunicative, le buone prassi relative ad un giusto
conferimento, in maniera tale da continuare a dare alla nostra
Comunità tutte le informazioni del caso. A conclusione vorrei
ricordare che più correttamente differenziamo, meno incideremo
nelle tasche dei nostri concittadini”.

Igiene  urbana,  Floridia
prepara  gara  ponte.
Lavoratori Prosat in attesa,
guardando alla Prefettura
“Ringrazio  i  lavoratori  dell’appalto  igiene  urbana  per  il
rispetto  verso  la  città  che  stanno  dimostrando”.  Così  il
sindaco di Floridia, Marco Carianni, è tornato a parlare della
situazione dei circa quaranta netturbini Prosat, in attesa del
pagamento degli stipendi di ottobre e novembre e di una quota
residuale  della  quattordicesima.  Nonostante  le  difficoltà
personali  che  comportano  mesi  senza  stipendio,  continuano
regolarmente  a  garantire  il  servizio  nella  cittadina
siracusana.
“La proroga alla Prosat si conclude il 31 dicembre. Nei giorni
scorsi abbiamo approvato il progetto per la gara ponte, in
attesa  del  pronunciamento  del  Tar  sulla  gara  settennale”,
anticipa  Carianni.  Per  i  lavoratori  dell’appalto,  dovrebbe
essere  attivata  la  clausola  sociale  per  essere  assorbiti
nell’organico dell’eventuale nuovo gestore.
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Resta il problema delle mensilità arretrate. Su istanza di
alcune sigle sindacali, il Comune di Floridia ha attivato il
potere sostitutivo per provvedere al posto della ditta, a
valere sul canone mensile di servizio. “Questo tipo di azione
è disciplinato da norme che stabiliscono come provvedere: 15
giorni di tempo da dare all’impresa per pagare essa stessa, se
non  lo  fa  allora  si  sostituisce  il  Comune.  Procedura
particolare, con poca giurisprudenza. Si corre il rischio che
aspetti siano lasciate alla libera interpretazione. Una cosa
deve essere chiare: la situazione generale dell’impresa non
può scalfire le condizioni dei lavoratori. Abbiamo chiesto le
buste paga che, però, ancora non sono state inoltrate. Gli
operatori ecologici si stanno rivolgendo ad altre autorità
(Prefettura, ndr) perchè hanno impressione che l’azienda abbia
un atteggiamento ostruzionistico”.
Sullo sfondo, il destino dei 12 amministrativi che rientrano
nei  due  cantieri  di  Floridia  e  Sortino.  “Ho  appreso  dai
sindacati che potrebbero non beneficiare del nostro intervento
sostitutivo proprio per via della loro particolare posizione
lavorativa.  Ieri  sono  stato  contattato  dal  sindacalista
Getulio,  con  alcuni  lavoratori.  Li  ho  incontrati  ed  ho
mostrato loro il verbale dell’incontro di qualche giorno fa.
Ho visto, però, che qualcuno dice che l’amministrazione si è
dimenticata degli amministrativi. Cosa che evidentemente non è
vera”.

A  Priolo  iniziano  i  lavori
per  la  riapertura  della
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piscina  coperta  del
Polivalente
Mentre a Siracusa tengono banco i problemi (e le polemiche)
relative  alla  piscina  scoperta  della  Cittadella,  a  Priolo
avviati i lavori di manutenzione straordinaria dell’impianto
natatorio  coperto  del  Polivalente.  Gli  interventi  saranno
ultimati nella prossima primavera.
“Un altro obiettivo raggiunto – ha affermato l’assessore ai
Lavori Pubblici, Tonino Margagliotti – così come previsto nel
programma  di  questa  amministrazione.  Nonostante  molteplici
difficoltà,  dovute  all’incuria  e  alla  trascuratezza
dell’impianto, possiamo finalmente dire con estrema certezza
che la piscina coperta sarà presto riconsegnata alla città”.
L’impianto è in disuso da anni. “Una volta terminati i lavori
– ha commentato il sindaco facente funzioni, Maria Grazia
Pulvirenti  –  la  piscina  sarà  a  disposizione  dei  tanti
appassionati di nuoto che aspettano di poter tornare in vasca.
Sarà un luogo di ritrovo, di aggregazione, all’insegna dello
sport  e  del  benessere  fisico.  Lavoriamo  nell’ottica  di
proseguire  tale  percorso,  per  restituire  gli  impianti
cittadini  alla  fruizione  della  collettività”.

Il Comune di Sortino pagherà
gli  stipendi  arretrati  ai
netturbini,  attivato  potere
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sostitutivo
Anche  a  Sortino  i  netturbini  attendono  il  pagamento  di
mensilità arretrate. E sulla linea di quanto deciso anche dal
Comune  di  Floridia,  anche  a  Sortino  sarà  il  Comune  a
sostituirsi alla società che gestisce il servizio, versando le
mensilità di ottobre, novembre e la quattordicesima. Il tutto
comprensivo dei contributi. E’ l’esito del vertice di questa
mattina a cui ha partecipato anche il deputato regionale Carlo
Auteri.
“L’appalto dei rifiuti è il più importante per un Comune –
dice – io da anni sottolineo le difficoltà nell’esecuzione di
un  servizio  che  penalizza  Sortino  dal  punto  di  vista
dell’immagine e del decoro urbano”. Una situazione che secondo
Auteri  sarebbe  peggiorata  con  la  decisione  dell’autorità
giudiziaria di sottoporre a sequestro con custode giudiziario
quote sociali e intero patrimonio aziendale della Progitec
srl. “Quella di oggi mi sembra la decisione più saggia, ma
sappiamo che si tratta solo un problema rinviato al prossimo
anno  e  sul  quale  bisogna  lavorare  per  dare  certezza  del
futuro”.

Rifiuti  sulle  strade,  il
record di Augusta: oltre 200
verbali in poche settimane
L’abbandono di rifiuti agli angoli delle strade cittadine è
purtroppo problema diffuso. E non ne è esente Augusta, la
seconda città della provincia. Il sindaco Giuseppe Di Mare ha
allora dato una stretta ai controlli ed alle sanzioni per
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tentare di arginare la cattiva abitudine. In queste settimane,
oltre duecento verbali sono partiti dal comando della Polizia
Municipale.
“Quando abbiamo dichiarato che l’avremmo fatta pagare agli
sporcaccioni,  non  era  tanto  per  dire  ma  era  davvero  una
minaccia vera e propria contro coloro che credono che Augusta
e  tutto  il  nostro  territorio  sia  una  discarica  a  cielo
aperto”, commenta il sindaco megarese.
Gli  “sporcaccioni”  sono  stati  identificati  attraverso  le
fotografiche scattate alle auto che scaricavano la spazzatura
sulla  pubblica  strada.  “Abbiamo  proceduto  con  accurati
controlli  per  verificare  il  proprietario  dell’auto.  Adesso
passeranno tutti loro una brutta settimana”.
Iniziativa  spot?  “No,  chiunque  si  permetterà  ancora  di
abbandonare rifiuti nel nostro territorio si ritroverà una
multa e, nei casi previsti, una denuncia penale. Così, senza
sconti, faremo levare alla gente questo brutto vizio”.

Igiene Urbana, vicenda Prosat
a Floridia: il Comune dà la
precedenza ai lavoratori
Ancora  nessuno  sviluppo  degno  di  nota  nella  vicenda  dei
lavoratori  Prosat  di  Floridia.  Si  tratta  della  ditta
affidataria del servizio di igiene urbana. Da ottobre niente
stipendi  a  causa  di  un  problema  con  il  la  contabilità
contributiva.  Cosa  che  ha  messo  il  Comune  di  Floridia
nell’impossibilità  legale  di  riconoscere  il  canone  mensile
alla ditta.
I circa 40 lavoratori, così, attendono ancora il pagamento di
ottobre  e  novembre,  insieme  alla  tredicesima  e
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quattordicesima.  Assistiti  dai  sindacati  e  dall’avvocato
Carmelinda Giuliano, hanno partecipato con una delegazione al
vertice convocato dal Comune di Floridia.
Il  sindaco,  Marco  Carianni,  ha  attivato  la  procedura  di
sostituzione attraverso la quale l’ente pubblico si sostituirà
alla ditta nel pagamento diretto delle mensilità arretrate. Ma
per farlo, occorrono le buste paga che – spiega l’avvocato
Giuliano  –  “ancora  non  sono  state  trasmesse,  nonostante
l’urgenza  del  caso”.  Da  qui  un  nuovo  sollecito  pubblico
all’indirizzo della società che, dal canto suo, aveva chiesto
al  Comune  di  Floridia  di  limitarsi  al  pagamento  della
mensilità di ottobre e ad un acconto per novembre, destinando
il  resto  delle  somme  all’azienda  che  così  avrebbe  potuto
perfezionare la propria posizione con gli enti contributivi.
Il sindaco Carianni ha però deciso di dare priorità assoluta
ai lavoratori che, con senso di responsabilità, continuano a
garantire il servizio di igiene urbana a Floridia.

Priolo, la candidata sindaco
Michela Grasso: “No al Ccr in
via Salso, troppo vicino alle
case”
La scelta di realizzare il centro comunale di raccolta di
Priolo in via Salso, a San Focà, viene duramente contestata da
Michela  Grasso,  candidata  sindaco  espressione  di  liste
civiche.  “E’  una  decisione  sciagurata”,  dice  senza  mezzi
termini. “Mi verrebbe da chiedere ai consiglieri comunali e
agli assessori che con le loro firme lo hanno autorizzato in
quest’area se avrebbero consentito tale scempio a 10 metri
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dalle loro finestre…”.
Lo  “scempio”  viene  descritto  dalla  Grasso:  “cumuli  di
lavabiancherie, lavastoviglie, frigoriferi, copertoni, letti,
armadi, sedie, rottami di ogni genere” a poche decine di metri
dalle abitazioni di via Salso. Se fonti comunali assicurano
che  il  centro  comunale  di  raccolta  non  tratterà  rifiuti
pericolosi o maleodoranti e che non lo si deve confondere con
una discarica, la candidata sindaco di Priolo evidenzia il
rischio  che  gli  appartamenti  della  zona  possano  essere
deprezzati, a causa della vicinanza con il Ccr. “Vi chiedo di
fermare  la  costruzione  del  centro  comunale  di  raccolta”,
l’appello  di  Michela  Grasso  che  individua  nel  Consiglio
comunale del prossimo 15 dicembre, (“voluto e richiesto da 2
movimenti  e  con  400  firme  di  cittadini  contrari  alla  sua
realizzazione”) l’occasione buona per rivedere quella scelta.


